

勿来三小だより



方部音楽祭

9月19日(木)、勿来市民会館において、勿来・遠野・田人方部小学校音楽祭が開催されました。本校からも3、4年生17名が参加しました。1学期から朝や音楽の時間、家庭での練習など、子どもたちは一生懸命練習してきました。当日は、会場にいたすべての人達の心に響く素晴らしい校歌、そして、合奏(パプリカ)を披露しました。子どもたちは音楽祭を通して、また一つ成長できたようです。また、保護者の皆様には、服装の準備やご家庭での子ども達への励まし、楽器運搬のお手伝い等、ご協力いただき誠にありがとうございました。



講師の先生の講評より (一部抜粋)

○校歌について

- ・ピアノの伴奏が上手です。
- ・元気があってよい。
- ・学校が好きという感じがgood。
- ・言葉がはっきりしていてとてもよい。

○合奏(パプリカ)について

- ・まとまりのある演奏でした。
- ・パーカッションは一人で何個もこなしている。
- ・よく強弱が表現されている。
- ・音の大きさもちょうどよい。



修学旅行



9月27日(金)、5、6年生で東京方面へ修学旅行に行ってきました。当日は、天候にも恵まれ、国会議事堂、日本科学未来館、フジテレビを見学し、楽しく勉強になった1日となりました。



先生方の勉強会

9月13日(金)、福島県教育センター調査研究チーム松浦秀行指導主事をお招きし、「複式指導の進め方」の校内研修を実施しました。当日は、国立大学附属小学校の実践例等、様々なことを学ぶことができ、有意義な研修となりました。

